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Wenn du die 770er günstiger als die 760er bekommst und beide 4GB RAM haben - ich verstehe
die Frage dann nicht. Bei gleichem Preis würde ich immer das Stärke/Schnellere nehmen 

Bekommt eine 760er überhaupt den RAM gefüllt bevor die Daten wieder veraltet sind und eh
wieder rausfliegen?

Wichtiger wäre, dass das H87-D3H bereits das F8-Bios (oder höher) hat, damit Haswell-Refresh
unterstützt wird (bis du ggf. Ozmosis geflasht hast). Frage hier im Zweifelsfalle beim Händler
nach (sofern du nicht irgendeine kleine Haswell (non-refresh) für ein paar Minuten einbauen
willst/kannst). Da das F8-Bios aber auf Mai 2014 datiert, sollte ein neues Board bereits mit ihm
ausgeliefert werden.

Hinsichtlich der Samsung SSDs solltest du die Problematik der Alterung bei dieser Baureihe
kennen : http://www.golem.de/news/solid…-behoben-1410-109873.html (Meines Wissens
waren alle 840er (Pro, Evo, Sport, GTi usw.) betroffen).

Sofern deine Hardware jetzt komplett ist, trage sie doch schon mal in deine Signatur ein.
Gerüchten zufolge macht das Mods glücklich 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/19796-fragen-zur-geplanten-
hardware/?postID=150258#post150258
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